

El Ayuntamiento estudia convertir los cines Goya y Carlos III en salas de concierto

Más de 53.000 jóvenes participaron, en 2010, en las actividades organizadas por la Concejalía de Juventud

El Ayuntamiento de Albacete baraja convertir los antiguos cines **Goya** y **Carlos III**, situados en el centro de la ciudad, en salas de concierto y de ensayo para los jóvenes músicos.

La concejala de Juventud, **María Llanos Caulín**, explicó que ésta es una demanda de los jóvenes de la ciudad, que “no está aparcada”, pero que se llevará a cabo “cuando la situación económica lo permita”.

Nuevos espacios

La concejala, que hizo balance del área de Juventud en 2010, señaló como hechos más importantes la creación de nuevos espacios juveniles, como los centros jóvenes de **Puente de Madera** -actual sede del Consejo de la Juventud-, y el de **El Salobral**. Este año abrirá sus puertas el centro que se ubicará en el antiguo colegio Mari Llanos Martínez; y el de **Carreras**, que será la sede del centro joven de **Comunicaciones y Nuevas Tecnologías**

gías, y que albergará los canales de comunicación **Nova Onda Tv** y **Radio Nova Onda**.

Las distintas actividades que realiza la Concejalía de Juventud contaron con una participación de 53.200 jóvenes y, entre ellas, la concejala destacó el programa de voluntariado joven, que contó con más de 300 participantes. “2010 fue el año de los jóvenes solidarios y de los jóvenes participativos”, destacó, y recordó el concierto que se hizo a favor de **Haití**; y el maratón



María Llanos Caulín.

de radio, que recaudó 570 euros que serán destinados a la ciudad de **Houndé**, de **Burkina Faso**, hermanada con la ciudad de Albacete.

También destacó la puesta en marcha del **Plan Joven**, “en el que han participado unos 500 jóvenes, y que supone la hoja de ruta de los próximos años en la Concejalía”.

De los 37 proyectos que se llevan a cabo, la franja de edad de 16 a 20 años fue la más numerosa en participantes. En el área de ocio y

prácticas culturales, las más participativas fueron el concurso de música **Memorial Alberto Cano** y el concurso de **Cómic e Ilustración**.

Nova Onda

La radio local **Nova Onda** cuenta con 262 participantes mensuales distribuidos en 48 programas. Caulín adelantó que, este año, se realizarán programas en diferido para poder atender la alta demanda y ampliar la parrilla. La pági-

na web de la emisora recibió, en 2010, 80.000 visitas. Por su parte, **Nova TV** cuenta con 39 participantes distribuidos en nueve programas.

Otra de las grandes demandas juveniles es **Internet**, y así lo demuestra los usuarios que registraron los centros jóvenes, 1.239.

Próximos cursos

La concejalía ya está preparando los próximos cursos, que se presentarán en breve, y que versarán sobre hojas de cálculo, presentación multimedia, redes sociales, videoconferencia, búsqueda de empleo, diseño curricular, páginas web y fotografía digital. “Son cursos muy básicos, pero que responden a la demanda joven popular”, señaló.

Por último, la concejala indicó que los servicios de Juventud atendieron, el año pasado, a más de 1.000 jóvenes; y su página web recibió 12.261 visitas.



Carmen Oliver y María Llanos Caulín, durante la inauguración del Centro de Juventud Puente de Madera.

Vinos para descubrir



Vinos DO Manchuela



Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural: Europa invierte en las zonas rurales

www.do-manchuela.com